

# NRW-Team Sieger beim Länderpokal-Wettbewerb

29. November 2004

Zum vierten Mal in Folge gewann das Team aus NRW den Länderpokal der Senioren II S-Klasse im Standardtanz. Und auch zum vierten Mal in Folge waren Christian und Elisabeth Böhm vom ausrichtenden Club Die Residenz Münster als Landesmeister in der siegreichen Mannschaft, die von zwei weiteren Paaren unseres Landes vervollständigt wurde, diesmal von Dr. Claus Nacke/Ilse Mielke und Jürgen und Evelyn Clarenbach, beide aus Düsseldorf.

Die Fahnen der sieben Bundesländer, deren Mannschaften aus den jeweils drei besten Paaren dieser Klasse bestanden, schmückten Die Residenz im Tanzsportzentrum Münster-Hiltrup beim Länderpokal-Wettbewerb am Samstag: Baden-Württemberg, Bremen, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Schleswig-Holstein.

Schon in der Vorrunde konnten die Zuschauer ausgereiftes, elegantes und dabei sehr sportliches Tanzen bewundern. Besonders im Quickstep wurde die gute Kondition dieser Spitzentpaare deutlich.

Nach der Vorrunde tanzten die vier Mannschaften, die nicht das Finale erreicht hatten, eine zweite Runde, das kleine Finale, aus der sich folgende Platzierung ergab: Schleswig-Holstein: 7. Platz, Bremen: 6. Platz, Hessen: 5. Platz, Baden-Württemberg: 4. Platz.

In der Pause zeigten Jugendliche und junge Erwachsene der Residenz einen Show-Block, den die Trainerin Claudia Eller-Braun mit ihren Gruppen einstudiert hatte: eine Jazz-Dance Vorführung, eine Aerobic-Demonstration, eine Samba-Show und Latein-Amerikanische Tänze einer ganz neuen, hoch motivierten jungen Gruppe wurden temporeich und dynamisch dargeboten.

Im großen Finale kam dann Niedersachsen auf den 3. Platz. Rheinland-Pfalz belegte den 2. Platz; das Deutsche Meisterpaar Bernd und Monika Kiefer konnte trotz überragender Leistung die Punktzahl dieser Mannschaft nicht so steigern, dass sie die aus NRW hätte toppen können. Der Jubel der Schlachtenbummler war groß, als sich herausstellte, dass die Siegerpokale wieder nach NRW gingen.

Für diese hervorragende Veranstaltung, die von allen Seiten gelobt wurde, bedankten sich die aktiven Paare ausdrücklich beim ausrichtenden Club.